

Héli fut si cruellement puni. C'est pour n'avoir pas voulu faire pleurer leurs enfants, que tant de parents pleurent quand ces enfants ont vingt ans.

L'œuvre de l'éducation est une des plus grandes, des plus belles, que DIEU puisse nous confier. Mais c'est aussi une des plus difficiles ; il y faut parfois bien des larmes, toujours bien des efforts et des prières.

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

DIVIN CŒUR de JÉSUS, je vous offre par le Cœur immaculé de MARIE les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour que parents et maîtres fassent chrétiennement leur devoir.

*Résolution apostolique* : Soutenir les écoles catholiques.

LETTRE ADRESSÉE

A SA GRANDEUR MONSIEUR L'ARCHEVÊQUE DE QUÉBEC

PAR LE COMMANDANT EN CHEF DE L'ESCADRE ANGLAISE

AVANT SON DÉPART DE QUÉBEC

A bord de l'*Exmouth*, à Québec,

28 juillet 1908.

Monseigneur,

Avant de quitter Québec, je veux vous remercier ainsi que tous les membres de votre clergé qui ont facilité aux officiers, sous-officiers et marins de la flotte, l'accomplissement de leurs devoirs religieux ; je vous remercie également de toutes les bontés que vous nous avez témoignées à l'occasion de notre si intéressante visite au Canada pour les fêtes du Troisième Centenaire de la fondation de la ville de Québec.